

von VRM Kleinekathöfer: Ist es möglich im Bereich der Einmündung Rilkestraße zur Secundastraße größere Müllbehälter anzubringen?

Antwort:

wird geprüft

von VRM Breuer: Gibt es derzeit im SBB ein personelles Problem oder ein Computerproblem hinsichtlich der Erstellung von Wasserschlussrechnungen?

Antwort: Ein generelles Problem ist nicht bekannt. Es kann in Einzelfällen zu längeren Wartezeiten kommen, wenn beispielsweise Unterlagen unvollständig sind.

von VRM Müller: Haben sich die Öffnungszeiten der Anlieferung von Grünabfällen geändert und aus welchem Grund erfolgt eine sehr unfreundliche Zurechtweisung seitens der Mitarbeiter des SBB, wenn jemand vor den Öffnungszeiten ankommt?

Antwort: Die Öffnungszeiten wurden Anfang 2014 geändert und vereinheitlicht:

Montag bis Mittwoch 10:00 bis 16:00 Uhr

Donnerstag 10:00 bis 18:00 Uhr

Freitag 10:00 bis 13:00 Uhr

Samstag 09:00 bis 13:00 Uhr (jeder 1. und 3. im Monat).

Die Art und Weise der Behandlung durch die Mitarbeiter war unpassend und in solchen Fällen stehen der Vorstand oder der stv. Vorstand als Ansprechpartner zur Verfügung.

von VRM Marx: betr. tägliche Verstopfung von Kanaleinläufen durch Sand im Bereich der Autobahnunterführung Bornheimer Straße und Uedorfer Weg insbesondere nach Starkregen. Ist es möglich, diesen Bereich Minimum alle 14 Tage mit der Kehmaschine zu säubern und vom Sand befreien?

Antwort: Die Verschmutzung der Versickerung kann nicht durch Kehren beseitigt werden. Die Versickerung wurde in 2014 bereits 4-mal gespült zum Preis von je 500,00 €. Aus unserer Sicht liegt ein Konstruktionsfehler vor und müsste seitens der Stadt Bornheim eine andere Lösung gefunden werden. Eine entsprechende Anregung für eine dauerhafte Lösung wurde vor 2 Wochen der Stadtverwaltung vorgelegt. Die bisherige Vorgehensweise, unmittelbar bei Starkregen vor Ort abzusperren und zu spülen ist auf Dauer kostenintensiver, als eine dauerhafte technische Lösung umzusetzen.

Zusatzfrage: Inwieweit kann für den Kostenersatz auf das Verursacherprinzip zurückgegriffen werden?

Antwort: Die Anregung wird an den Bürgermeister weitergegeben, um im Stadtentwicklungsausschuss über die Angelegenheit zu berichten.

von VRM Wirtz: Warum wurde die neue Abwassersatzung noch nicht auf der Homepage der Stadt Bornheim veröffentlicht?

Antwort: Die Angelegenheit wird mit den Mitarbeitern der Stadtverwaltung geklärt.

von VRM Wirtz: Warum wird der Gehweg Händelstraße auf der Seite zu Schmitz-Hübsch mittels Kehrwagen gereinigt, obgleich der Rinnstein völlig verunkrautet ist?

Antwort: Der Anlieger müsste aufgefordert werden, die Verunkrautung zu beseitigen.